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COMUNE DI 
MANTOVA 
Settore Attività 
Educative 

TIPO RIUNIONE: 

COMMISSIONE MENSA 
ASILI NIDO 

DATA:03.11.2009 
 
LUOGO:  
Sala Riunioni Plessino 
 

RIUNIONE INIZIATA ALLE ORE: 15,30 CONCLUSA ALLE ORE: 16,25 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Verifica gradibilità menù estivo 2009 
2. Variazione Rappresentanti Commissione 
3. Invio schede gradibilità  
4. Varie ed eventuali 

PRESENTI: 
Comune di Mantova:  Sig.ra Rossella Pigaiani. 
CIR: Dott.ssa Carla Pellegrini, Sig.ra Sabrina 
Belloi. 
Rappresentanti Commissione Mensa Asili Nido 
Chaplin, P.Pan, Soncini, Kelder. 

 
VERBALE RIUNIONE 

La riunione viene aperta dalla Sig.ra Rossella Pigaiani che presenta brevemente i punti all’ordine del 
giorno. In particolare chiede: 

1. una verifica della gradibilità del menù estivo; 
2. la compilazione con cadenza mensile delle schede di gradibilità dei pasti con firma di presa 

visione della cuoca; 
3. la comunicazione scritta dei cambiamenti per quanto riguarda i nominativi dei Rappresentanti 

di Commissione da trasmettere all’ASL. 
 

Si apre  la d iscuss ione con le scuo le :  
KELDER 
Il Sig. Ghisi chiede: 

1. le modalità per poter assaggiare il pasto. 
2. il tipo di acqua utilizzata per bere. 

 
COMUNE  
Sig.ra Pigaiani chiarisce la struttura delle schede di gradibilità e la loro importanza per monitorare il 
gradimento ed eventuali problematiche nella mensa. 
Sottolinea che si tratta di un assaggio e non di un pranzo completo per cui il genitore rappresentante 
può decidere di procedere in tal senso, dopo aver avvisato la responsabile del nido. Rende noto che 
nel caso di richiesta di poter assaggiare il pasto, da parte di un genitore non rappresentante, deve 
essere fatta una delega dal responsabile mensa, con comunicazione, per conoscenza, al Comune. 
Per quanto riguarda il tipo acqua utilizzata per bere all’interno delle mense comunali risponde che si 
utilizza acqua dell’acquedotto, ritenuta di buona qualità e regolarmente controllata, non solo da TEA 
ma anche con controlli di CIR e del Comune. 
 
CHAPLIN 
Il rapp. comm. Ing. Fertonani spiega che la falda acquifera che passa sotto Mantova proviene dalle 
Alpi per cui è di buona qualità. 
Sig. Giavara rapp. comm. (cuoca) rileva: 

1. i soliti problemi di scarsa qualità dei prodotti ortofrutticoli con eccessivo scarto; 
2. problemi con le pezzature delle carni. 

 
CIR 
La Dott.ssa Pellegrini risponde che in base alle pezzature necessarie, bisogna scegliere il fornitore 
adatto tra quelli indicati. 
 
SONCINI 
Rapp. Comm. Sig.ra Biagi (cuoca) lamenta che la settimana scorsa il fornitore Granarolo non ha 
consegnato lo stracchino, in ordine da 15 gg, dicendo che era rimasto senza. La cucina lo ha 
sostituito con la mozzarella e ha inoltrato una “non conformità”. 
Per quanto riguarda il menù estivo va tutto bene, sarebbero da modificare alcune verdure ripetitive. 
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PETER PAN 
La Resp. Comm. Mensa Sig.a Guercio non ha segnalazioni particolari, in generale va tutto bene. 
 
 
KELDER 
La Sig. Spaggiari rapp. Comm. (cuoca) sottolinea che per quanto riguarda il menù estivo è andato 
tutto bene e  non ci sono problemi con i fornitori. 
Chiede chiarimenti per il confezionamento della torta di grano saraceno che con l’utilizzo di uova 
pastorizzate, non potendo montare separatamente gli albumi, risulta troppo compatta; si suggerisce 
di utilizzare, anche se nella ricetta originale non c’è, un po’ di lievito per dolci. 
 
Le scuole chiedono di poter utilizzare il gelato previsto nelle tabelle ASL. 
 
CIR 
La Sig.ra Belloi risponde che ha inviato alcune schede tecniche di gelati e sono sempre state 
bocciate dall’ASL che vuole gelati senza additivi e addensanti. A suo parere non è possibile reperire 
gelati industriali che non contengano additivi e addensanti. 
 
COMUNE  
La Sig.ra Pigaiani si riserva di confrontarsi con l’ASL e di fare una verifica su gelati biologici.  
Su richiesta della Resp. Nido Kelder la Sig.ra Pigaiani assicura che invierà a mezzo e-mail il menù 
invernale attuale e le schede di gradibilità dei pasti. 
 
Il rappresentante del nido CHAPLIN Sig. Fertonani chiede se il Comune di Mantova ha la “Posta 
Elettronica Certificata”. 
 
La Sig.ra Pigaiani si riserva di informarsi e di rispondere nel prossimo incontro. 
 
Non essendoci altre osservazioni da parte delle scuole la commissione si chiude alle ore 16.25. 
 
 
 


